

元聖市市長（2001年）のマルタ上院議員（労働者党・PT）は27日、ルーラ前大統領と会食を行い、10ヶ月ものあいだ難色を示していたフェルナンド・ハダジ候補の支援に回ることを確認した。28日付伯字紙が報じている。

マルタ氏は、聖市市長選への出馬の意志を持ちながらも、ルーラ氏がハダジ氏をPTの正式候補としてハダジ氏と同盟を組むのではないかとの噂（結

とする意向であつたために、ルーラ氏とジウマ大統領に説得され、2011年10月に出馬を断念した。

マルタ氏はその後もハダジ氏と会おうとせず、同氏への選挙協力についても難色を示し続けた。また、今年3月にカサビ現市長の社会民主党（PSD）が選挙戦をめぐつてハダジ氏と同盟を組むのではないかとの噂（結

局実現せず）が流れた際に、6月にPTの長年の政敵だつたパウロ・マルフ元市長の進歩党（P）がハダジ氏支援を正式に決めた際、マルタ氏はPTに対して批判的な発言も行っていた。

21日の政見放送開始後もなおハダジ氏が同党の有力者で聖市内の支持者も多い元市長からの推薦がもらえないという事態に対応すべく、ルーラ氏はマルタ氏と話し合ひを持つことを決断。27日はハダジ氏やマルフ氏を挟まない会食という形で会談を行った。

会食は2時間に及んだが、終了後、マルタ氏は正式にハダジを支援することを約束した。「ギャンペーンがはじまつたら協力するつて言つてたでしょ。私がいるのといないうことで大きな差が出るのはわかってるんだか

立候補断念から10ヶ月で
早速セーラに言いたい放題

市長選市 マルタがハダジに協力約束

事件から7年を経て始
まつたメンサロン事件は
内容毎に七つのミニ裁判
を繰り返す形がとられた
が、6人の判事が投票を投
じた時点で、マルコス・
ヴァアレリオ被告の会社と
の契約に便宜を図るために
の贈収賄と、ブラジル銀

A black and white photograph showing two men from the chest up. The man on the right is the focal point; he has dark hair, wears glasses, and has a full, dark beard and mustache. He is dressed in a dark suit jacket over a white shirt. He is looking slightly downwards and to his left. To his left, another man's face is partially visible, though out of focus. This second man has light-colored hair and appears to be wearing a dark suit as well. Both men have their hands near their mouths, suggesting they are speaking or about to speak. The background is a plain, light-colored wall.

元下院議長は無罪としたトフォリ判事
(右)とレワンドウスキー判事

メンサン事件の審議15日目の27日、6人目の最高裁判事が有罪か否かの投票を終えた時点でブラジル銀行からの金の横流しなどで被告4人を断罪と28日付伯字紙が報じた。元下院議長のジョアン・パウロ・クニーヤ被告は本日の投票で有罪か無罪かが決まる。

元下院議長の行方は微妙

眞志堅氏は無罪放免に

東西南北

分。そんな雨への期待も束の間、29日からは天気は好転の予想。予報では週末にかけて雨の降る気配はなく、週末の湿度は30%を切るとか。

は、体中に水泡ができる
遺伝性の皮膚病「表皮水
泡症」を患つてゐる。他の
子供の視線を集めやす
いため、いじめを心配し
スザーナさんは学校にレ
ンジで通学するが、毎日水
泡が発生する。うに、現在聖市は歐州
らの名画の展覧会ブームで、聖市美術館やブ
ル銀行文化センターで、時間30分～4時間の
列が出来てゐるが、これが二

ガブリエラ

ジョルジ・アマード作
佐東 三枝 訳

(333)

一移民の雑記帳 30レアル

一移民の
雜記帳

属性声明符的使用

短歌でつづった自分史 25レクル

1940年代から今日までに至る一移民の
てらいの無い喜怒哀楽を短歌と共につづった自分史
解説の中には幾人の知名人も散見できて
日系コロニーの裏面史とも言える広がりを見せている

Estude na maior escola de língua japonesa da América Latina!

Fevereiro e agosto - cursos regulares

Março e setembro - semi-intensivos

Janeiro e julho - intensivos

Formação de turmas especiais

LÍNGUA JAPONESA - ARTES - PORTUGUÊS

日本語 - 日本文化 - ポルトガル

 Aliança Cultural
日伯文化連盟 Brasil·Japão

www.aliancacultural.org.br
www.facebook.com/aliancacultural

気軽な家事代行サービス

家政婦さん、身近に 罪悪感が減つて利用が拡大

[共同]「家政婦さん」が一般家庭にも身近になってきた。時間単位で気軽に頼める家事代行サービスが増えているからだ。女性たちの「人に頼むのはちょっと」という罪悪感が減つて利用が拡大。時間を買い、その家族と過ごしたいとの考えに変わっているという。

埼玉県川口市のマンションに住む専業主婦・川畑舞子さん(29)は、家事代行サービス「ペアーズ」(東京)に、「家事代行を頼んだ。メニューは牛丼・うどんなど10品。料金は調理料1万2660円、買物代行が2940円で計1万5600円。(材料費は実費だ)。川畑さんは友人から体調を崩した日に頼んで、

助かつた」と聞いて利用。「子どもが3歳と1歳で家事がはかどらない。家族の健康に手作りは魅力だし、たまに頼むならないかな」と、夫(36)も「自分は仕事で手伝えないのでありがたい」と喜んでいるとい

う。ペアーズの高橋ゆき専務は「香港に住んでいた妻の仕事の面でもハッピになれたので日本の女性にも経験してほしい」と1999年に夫と事業を開始。当初は其働

き世帯の利用が多かつたが、最近は専業主婦がいる世帯にも広がってきた。2011年に大ヒットしたテレビドラマ「家政婦のミタ」の影響も考

えられるという。高齢者の利用も目立つ。足腰が弱ると調理や掃除は重労働だからだ。訪問介護を手掛ける「やさしい手」(東京)の家事代行サービスの利用料は1時間3150円が基本。介護保険でカバーされる家事援助は縮小され

てきおり、需要はさらには伸びる予想される。家事代行サービスは首都圏の都市部に多いが、全国展開するダスキン(大阪)などの例もある。野村総合研究所の1年推計では、利用者を25~44歳の女性に限つても、市場規模は290億円から将来約6倍の1720億円に膨らむ。

専業主婦が家事能力を武器に新たな「働き手」へと、年長組の安河内綾香(46)が、慣れた手つきで顔や手に日焼け止めを塗る。福岡市東区のふなば幼稚園では、10年前から園児たちの日焼け対策を実施。登園前と昼食後に塗っている。子どもたちに外遊びをさせてあげたいから」と園長の小崎孝子さん(50)は、「すぐに切り捨てずる言葉には熱がこもる。毎年訪れる視覚障害者が中高生には、水郷沿いに生えたヨシを手渡している。お客さんと園児たちは、つぶが大きくなかった。体力が続く限りこぎたい」と話した。

[共同]「日差しが強い季節、最近は紫外線による健康被害がわかり、わが子に日焼け止めを塗る保護者も多い。健康な肌を保つために必要な掛けは?

「紫外線から守るの」と、年長組の安河内綾香(46)が、慣れた手つきで顔や手に日焼け止めを塗る。福岡市東区のふなば幼稚園では、10年前から園児たちの日焼け対策を実施。登園前と昼食後に塗っている。子どもたちに外遊びをさせてあげたいから」と園長の小崎孝子さん(50)は、「すぐに切り捨てずる言葉には熱がこもる。毎年訪れる視覚障害者が中高生には、水郷沿いに生えたヨシを手渡している。お客さんと園児たちは、つぶが大きくなかった。体力が続く限りこぎたい」と話した。

「不安」見て見ぬふり 「一緒に大事」親のエゴか

ではない。友那さんの通う小学校で

友那さんの通う小学校では転校した子が出て、クラスが減った学年も、校庭は除染したが、空間線量は市の測定で今も毎時0~5マイクロシーベルト前後。保護者がアンケートした結果、運動会は校庭ではなく近くの体育館でマスクをする子はある程度移動で差別されないが、友那さんは必ず付ける。保護者の間では、夏休みに子どもをどこに疎開させるかが話題になる。由香さんが言う。「避難や疎開という言葉が普段出てくるつて、やっぱりおかしいですよね」

ではない。友那さんの通う小学校では転校した子が出て、クラスが減った学年も、校庭は除染したが、空間線量は市の測定で今も毎時0~5マイクロシーベルト前後。保護者がアンケートした結果、運動会は校庭ではなく近くの体育館でマスクをする子はある程度移動で差別されないが、友那さんは必ず付ける。保護者の間では、夏休みに子どもをどこに疎開させるかが話題になる。由香さんが言う。「避難や疎開という言葉が普段出てくるつて、やっぱりおかしいですよね」

自宅で絵を描く友那さん(5歳)=福島市

日本移民を語るとき、必ずといっていいほど登場してくるのがコンデ・デ・サルゼーダス街です。コンデ街に最初に住んだのは笠戸丸移民の3家族で、1910年ごろ

今までに100家族ほどいたといわれています。何をやっていたかというと、男性は大工、ベンキ、それから家庭奉公（男は下男、女は台所の下働きや、給仕、掃除）、これらは普通コ

ペイロと呼ばれました。辞書には食器係とあります。ですが、一応、コツパというのが食器がしまわっている部室。台所の代わりにも使われる言葉ですが、日本にはコツパという

それが暑いといふことは、たゞが亭主の証言もありま
す。1960年にブラジルへやつてきた亭主は、農園を飛び出でて、飛び
出した理由というのが、早朝鐘で起きてされることに「ドレイ」である
人間が短絡なのです。あ、こんなふうに戦後も、結構、家庭奉公
ますけど・・・つまり、やつた人間もいたといふと好意的な分析もで
す。左証左です。

七きまはまはうをうでまはき
鉄格子かはめられていて、内側からは路上を行く歩行者の足元だけが見え外側からは中の様子を覗けるものでした。
道路すれすれの窓です
から人が通るたびに塵・埃が入ってきて、胸がつまるほど空氣も悪い（1）
る」
日本人が大部分太陽の光の直射せない縁の下に住んでいる。無論、往来からは窓を通して眼下に寝台が見える。暑い時期などは開け放した窓から女性の寝そべったダラシない姿がそのまま見え（つづく）
調査の実施に向け調整している。うち南相馬、広野、川内の3市町村は自体独自の調査を行つたが、実施予定という。9月上旬には大熊町で調査を始める予定で、平野氏は「仮の町構想を議論する重要な基礎資料になる」とした。

十一月一日、朝広場に大勢のガリンペイロが集まっている。国会議員なつたクリオ大佐が壇上に立つて演説をしている最中である。既に決まつたセーラペラーダへの援助を政府が出し渋つて入るのは当地のパラーノ州の事が悪い。彼に反対表明してガリンペイロたちはストを起すべきだとジつてゐる。

ガリンペイロたちは政治のことになると甚だ無頓着である。しかしきんぐの大佐が言つていてことだし、ここで騒動を起しこすのは面白い。また近頃の農場主に牛を提供させ、肉でも腹一杯食いたいと喜色満面ガヤガヤでとする。早速トラック四台に乗り込み、クリオノボリスに演説に行くクリオ議員を応援にいつた。

Bentouya
弁当屋
あつを かへい お弁当 etc. ...
唐揚げ、鮭、
麻婆豆腐(茄子) レアル
焼き肉、
焼きそば
12
Rua Galvão Bueno, 395 - Liberdade
Tel: (11) 2365-3721 配達も受付けます

O Bazar das Bonecas

第1回

中田みちよ
なかた
みちよ

（共同）空港の出入国査査を迅速に行うため、務省はこのほど、集積路（IC）旅券に登録された顔写真のデータや紋を利用し、機械で本を識別する実証実験を始めた。成田、羽田の両空港で始めた。同意が得られた身長130センチ以上の日本人を対象に、審査場で顔写真を機械で撮影して登録データと瞬時に照合し、中田みちよ（なかたみちよ）こと、内側からのもので、たとえば家族総出ではどんな風にブラジル人に映っていたので、本人を見て彼らはどう感じていたのでしょうか。日本移民を見てどんな日本人像を描いていましたが、それを察しながら、日本文学の本を読みはじめてみると、その多くは戯画的ではありますが、抜われていることが分かりました。それらの抑えながら、日系社会と絡み合させて語つて文の意図するところです。

出入国審査場で実証実験
が始まった I C 旅券に登録された顔写真や指紋を識別し、本人確認する機械

顔の特徴で本人かどうかを識別する。9月30日まで続け、精度や時間短縮の効果を来年3月までに検証する方針。

実験対象者は、旅券の顔写真を係官が見比べて本人かどうか確認する通常の審査も受けた。

されずには戸惑う人もいた。タイに向かう東京都大田区の大学院1年梶原一

現行の出入国審査では、日本人が指紋照合だけで通過できる「自動化」

分机官は「多くの方に協力してほしい」と話している。

1人当たりの魚介類の消費量は2001年の40・2キロをピークに年々減少し、10年は29・5キロまで落ち込んだ。06年には肉類の消費量を初めて下回つている。料理を作る際に出る生ごみの臭いや、調理方

有二はマトグロツソ州方面に荷物を運んで行き、ついでにロンドリーナへ行くと言つたそうだ。その晩ロンドリーナに電話して、有二をロンドリーナに引き止めておくよううに言つておいた。そのロンドリーナも不況ひどく、本家本元の魚屋が経営不振になりそうだとのことである。まさかとは思つたが尻に火が着いたとはこのことかとびっくり仰天した。帰らないかと寝床についても眠れず一夜を明かした。魚屋が危なくなつたのでは大変だが、ここをどうするかで迷いに迷つてゐるのであつた。

入国審査を迅速化へ 成田、羽田空港で実証実験

真撮影に手間取ったが、やり方が分かればすごく使いやすい。顔を撮影されることに抵抗はない」と話した。

法務省入国管理局によると、顔情報を機械で認識する出入国審査は、英国资本のオーストラリアで既に実用化。同司の根岸功一によると、顔情報が登録され、事前に指紋登録が必要で、利用は一部にとどまっている。

企業や漁業者団体などから具体例を募集し、内容や成果を水産庁のホームページなどで随時公表する。また10月には有識者会議を立ち上げ、専門家の立場からの提言も活動に生かす方針だ。

杉本有朋

(65) de Desligamento do JAPÃO
GRATUITO
- 戸籍謄本ならびに各種申
K: (11) 3105-6946

- CRIMINAL - TRABALHISTA
DRO HANNA
n, 332 - 5º andar - Sala 51
Paulo - SP - Tel. (11) 3271-0806

募集 店員

**PRECISA-SE
BALCONISTA**

KABAN-YA

Rua Galvão Bueno, 35

Tel: (11) 3277-8543

法律事務所

DE DESPACHO S/C LTDA.

ビザ・永住権手続き等
(porário e Permanente) - Visto Consular
ista e Temporário) - Passaporte Brasileiro
de Identidade de Estrangeiro (1^a e 2^a Via)
es do Fórum e Cartório

2 / 3115-0178 - Fax: 3102-6122
112 - 1^o andar, Conjunto 12

